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Abstract (en)
[origin: WO2024012911A1] The present invention relates to a helmet shell for a ballistic safety helmet, comprising at least one inner layer (20) and
at least one outer layer (30), wherein the inner layer (20) and the outer layer (30) form an at least partially surrounding termination area (40) of the
helmet shell (10), wherein, in the termination area (40), the inner layer (20) is at least partially outwardly curved in order to at least partially enclose
the outer layer (20).

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Helmkalotte für einen ballistischen Schutzhelm umfassend (a) zumindest eine innenliegende Schicht (20),
und (b) zumindest eine außenliegende Schicht (30), wobei die innenliegende Schicht (20) und die außenliegende Schicht (30) einen zumindest
teilweise umlaufenden Abschlussbereich (40) der Helmkalotte (10) ausbilden, wobei die innenliegende Schicht (20) im Abschlussbereich (40)
zumindest teilweise nach außen gekrümmt ist, um die außenliegende Schicht (30) zumindest teilweise zu umschließen.
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